



Wählergemeinschaft Die Guten e.V.  
info@die-guten.de - www.die-guten.de

Stephan Grosse-Grollmann  
Stadtrat

Haushaltsrede 21.11.2013

Ist Kultur heilbar?

Ich sage nein. Ein Mensch, der eine kulturelle Betätigung erlernt hat, der also erzogen wurde von anderen, welche selbst gebildete Menschen waren, wird diese Fähigkeiten nie verlieren.

Ob ich mich gut ausdrücken kann, ob ich gelernt habe, zuzuhören oder ob ich das, was ich erlebe, nützlich für andere und mich selbst verarbeiten kann – all das ist erlernbar.

Ist Kultur also erlernbar?

Ich sage ja.

Weshalb ist es hier so still?

Zuhören ist ein wichtiges Gut. Nur wer zuhört, kann später nachdenken darüber, was er erfahren hat.

Zuhören, nachdenken, beraten, entscheiden. Dies ist die Reihenfolge.

Doch um zuhören zu können, muss auch jemand da sein, der etwas sagen will.

Um beraten zu können, braucht es Vorschläge.

Und zum Entscheiden braucht es eine Wahl.

Von uns 70 Stadträten haben heute 58 keine Vorschläge.

Weshalb ist es hier so still?